



El Comité de Desarrollo Productivo Regional del Maule, invita a las empresas de la región a postular a la convocatoria "Innova Región", instrumento diseñado para promover la innovación y fortalecer el desarrollo de nuevos productos y procesos, a partir

de prototipos hasta su validación técnica y comercial, que aporten a la economía regional y fortalezcan las capacidades de innovación en la empresa. Esta iniciativa busca potenciar sectores clave como la: agroindustria, la industria 4.0 y el sector silvoagropecuario, contribuyen-

do al crecimiento sostenible y a la competitividad de las empresas locales.

Innova Región, está dirigido a empresas que deseen desarrollar proyectos innovadores que respondan a los desafíos y oportunidades actuales en los sectores mencionados. La convocatoria

tiene como objetivo principal impulsar iniciativas que generen valor agregado mediante la incorporación de nuevas tecnologías, procesos mejorados y productos diferenciados, fomentando así la creación de soluciones competitivas en el mercado global.

Este instrumento se enmarca en las políticas de desarrollo regional y productivo que Corfo, a través del Comité de Desarrollo Productivo Regional del Maule, viene impulsando para posicionar a la región como un polo de innovación y emprendimiento en sectores estratégicos.